



孫が「給食が嫌」と登園したがらず

6歳の女児の孫が幼稚園に行きたがりません。給食が嫌なようで、2月は一度も行きませんでした。4人きょうだいの末っ子で、好き嫌いも多く、朝食は食べません。夕食は家族ばらばらで、ご飯よりパスタやピザなど好きな物を食べさせているようです。幼稚園は仲のいい子と違う組になり、気乗りしなくなりました。先生に「給食を食べて帰ろう」と言われ嫌になったのか、幼稚園の話をするだけで泣きます。母親(娘)は甘やかし、父は子どもを母親に任せきり。私が注意すると、孫は「帰って」と言います。春から小学生。このままでもいいのでしょうか。

先生、教えて!

子育て・教育相談コーナー



大崎市
70代・主婦
からの質問

●回答してくれた人

高野 幸子さん



たかの・さちこ 宮城県巨理町出身。1998年から仙台市宮城野区の福家希望園園長。保育に携わり、保護者の育児支援や相談にも力を入れる。宮城県保育協議会副会長も務める。

保育園に行きたがらないのは給食や好き嫌いの問題というより、お孫さんの何らかの満たされない気持ちの表れではないでしょうか。おばあさん以上にご両親がもっと自分たちの子どもを気に掛け、しっかり向き合う必要があるように思います。

最近では保育園や幼稚園、学校給食でも、食べたがらない子に無理に食べさせることはしません。お孫さんは給食や好き嫌いを、行かない理由にしていらないのでしょうか。ご両親がお孫さんと目を合わせ「なぜ行きたくないの?」と、抱えている不満を聞いてあげましょう。

「夕食は家族ばらばら」「母親は甘やかし、父親は子育てを母親に任せきり」という部分か

まず両親が向き合って

ら、家族関係が希薄なように感じました。私は保育園で保護者に「子どもと話をしてほしい」と言っています。「何をしてほしいか、何を悩んでいるのか」と子どもの心に目を向けてほしい。子どもは幼くても親が向き合ってくれたかどうか覚えていて、後々影響が出てきます。

無理に従わせるのも、子どもの言いなりになるのも駄目。様子を見ながら適度に声を掛け、思い通りにばかりはいかないこと、時に我慢が必要なことも教えてあげてください。いろいろなことに耐え得る心の強さを育ててあげないといけない。気に掛けてくれるおばあさんや他の人を尊敬し、感謝することも教えてあげてほしいです。

このコーナーは保護者からの子育てや教育についての相談を募集しています。メール、郵送のほかQRコードから応募できます。

▷記入事項 氏名、年齢、職業、住所、家族構成、電話番号、メールアドレス

▷宛先 〒980-8660 河北新報社
こども新聞係。メールアドレスkyo
pro@po.kahok
u.co.jp

